



Vorstandssitzung FFA 4.11.2021

anwesend:

**Jost Peter
Isabelle Gerads
Stefan Unteregge
Steffen Liedtke
Marvin Drösse**

Gast: Dirk Kindsgrab

entschuldigt:

**Marvin Anuschewski
Michael Rode**

1 - Berichte aus den AGs

•Bus AG – MG II und Wegberg Beek

Bus MG ist mit 34 Leuten besetzt. 15 Karten zurück gegeben.
Quinting fährt nicht mehr.
VR Tours sagt, dass sie sich mit Fans auskennen.
.Wegberg Beek auch über VR Tours buchen

Wegberg Beek. Abfahrt nach MG festlegen.

•Digital AG – Neue HP

AG Digital trifft sich in der kommenden Woche. Dort stellt Stefan seine bisherige Arbeit vor.

•Stand AG – Neue Aufkleber, Werbung

Neue Aufkleber. 21cm Logo und „Saufen“. Das Logo geht vom Fleck weg in Massen über die Theke.

Der gekauft Pavillion ist etwas billiger wegen Rückerstattung.

Der Aufkleber zur Aktion Stadionname wird bereits in in Vereinsschrift erstellt

und soll bis zur Infoveranstaltung da sein.
10 Jahre FFA Aufkleber als GiveAway kostet ca. 100 Euro. Vorstand beschließt so.

- Kalender Projekt

Isabelle braucht am Wochenende alle Bilder, um den Kalender Druckreif zu machen.

Jury der Jawattdenn Fotografen tagt bis Ende November.

2 - Bericht vom Treffen mit Marcus Uhlig (siehe Protokoll unter Vorstand allgemein)

- Projekt Crowdfunding Stadionname

Die entsprechende Präsentation des Vereins wird dem Vorstand auf Slack zur Verfügung gestellt. Am 16.11. findet ein Infoabend für Fans statt, der das Projekt vorstellt und Fragen beantworten soll.

Die FFA übernimmt den Einlass und die Getränke und ist auf dem Podium vertreten.

- Neuer Fanbeauftragter

Im Vorgriff auf die 3. Liga wird der Verein gemäß den neuen Lizenzierungsanforderungen des DFB einen hauptamtlichen Fanbeauftragten einstellen. Die FFA wird sich mit dem Vorstand an der Findung beteiligen. Jost organisiert ein Onlinemeeting, um mit kundigen Leuten die erforderliche Fähigkeiten eines Fanvertreters zu diskutieren. In Frage kommen Fanvertreter aus UK organisierten Vereinen, die KOS und eventuell fachkundige Personen vom DFB

- Angrillen

Das Grillen kann, wie geplant, in Zusammenhang mit dem Freundschaftsspiel am 8.1. durchgeführt werden. Ab 18.00 Uhr geht der Verkauf – abgestimmt mit David Ulrich – an FFA und Westtribüne über.

- sonstiges

alle weiteren Punkte siehe Protokoll unter:

3 - Sitzungstermine und Zyklus

nächstes Treffen Präsenz 25.11. Dann Diskussion um Folgezyklus.

4 – Westtribüne

Die Westtribüne wird wegen der zu erwartenden 2G Regel das Grillen nicht offiziell mit veranstalten. Einzelnen werden aber außerhalb der Westtribüne gewohnt unterstützen.

Der Vorstand beschließt, dass die Einnahmen trotzdem – wie gewohnt – geteilt werden, weil diese Gelder für die Arbeit der Westtribüne notwendige sind.

Es ist vorstellbar, dass Philipp Horstmann zukünftig von der Westtribüne an den Vorstandssitzungen der FFA teilnimmt, um die Zusammenarbeit zu stärken, was vom FFA Vorstand einhellig begrüßt wird.

5 - Anträge Fanvertreter

siehe internes Protokoll

6 – 10 Jahre FFA

Punkt wurde wegen intensiver Diskussionen zu TO Punkt 5 verschoben

7 – Sonstiges

Anwesenheit GMS Ini und Westtribünentreffen wird einhellig als wichtig erachtet. Wegen fehlender Absprachen und Terminschwierigkeiten wurden die letzten Treffen nicht besucht. Das soll sich ändern.